

Ressort: Finanzen

Postchef: Menge der Pakete zeigt gute wirtschaftliche Lage Deutschlands

Bonn, 27.11.2016, 09:33 Uhr

GDN - Postchef Frank Appel sieht den sich abzeichnenden Paketerekord als Zeichen dafür, dass es Deutschland gut geht. "Die Menge der Pakete zeigt, dass es den Deutschen wirtschaftlich sehr gut geht. Sie sind in Bestell- und Kauflaune", sagte Appel der "Bild am Sonntag".

Im Vergleich zum Vorjahr erwarte die Post zehn Prozent mehr Sendungen, so Appel: "An den Tagen vor Heiligabend rechnen wir mit mehr als acht Millionen Paketen täglich – doppelt so viele wie sonst." Den Einstieg von Amazon ins Auslieferungsgeschäft sieht die Post laut Appel gelassen: "Amazon ist ein wichtiger Partner für uns, und wir auch für Amazon. Die Deutsche Post ist und bleibt die Nummer eins der Logistikdienstleister", so Appel. "Wenn wir weiterhin die beste Qualität liefern, kommt kein Online-Händler an uns vorbei."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81502/postchef-menge-der-pakete-zeigt-gute-wirtschaftliche-lage-deutschlands.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com